

M. Sonnerat, est indiquée dans son Voyage à la nouvelle Guinée; sa grandeur est égale à celle de notre pierregarin, et peut-être est-elle de la même espèce, modifiée par l'influence du climat; car elle a, comme le pierregarin, tout le devant du corps blanc, le dessus de la tête tacheté de noir, et n'en diffère que par les ailes et la queue, qui sont grisâtres en-dessous, et d'un brun de terre d'ombre au-dessus; le bec et les pieds sont noirs.

L'HIRONDELLE DE MER

à grande envergure.

Septième espèce.

QUOIQUE ce caractère d'une grande envergure semble appartenir à toutes les hirondelles de mer, il peut néanmoins s'appliquer spécialement à celle-ci, qui, sans être plus grande de corps que notre hirondelle de mer commune, a deux pieds neuf pouces d'envergure;